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Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Stadtra t Halle (Saale) - zu den 

Umweltqualitätszielen 
  
 
 
1. Welche Gründe gibt es, dass die Umweltqualitätsziele bisher nicht vorgelegt wurden? 

(Antrag vom 25.10.2006 im Stadtrat und Beschluss des Ausschusses für 
Wirtschaftsförderung und Beschäftigung vom 21.11.2006) 

 
2. Wie ist der Stand der Erarbeitung?  
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
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